



ISAAC CALVO CARVAJAL

En el próspero Municipio de Curumaní, en el Departamento del Cesar, nace este inquieto y aguerrido personaje, en el hogar conformado por: Tomas De Aquino Calvo, y Denis Carvajal Beleño; es el mayor entre cinco hermanos, le siguen: Juan, Pablo, Tomás, Enrique, Darwin, Jose (estudiante De Derecho) y Denis María Calvo Carvajal (psicóloga); su infancia transcurrió tranquila en su pueblo, hacía y volaba cometas y junto a su padre aprendió a pescar en la quebrada la mochila, muy cerca al corregimiento de Zimaña, en el Municipio de La Gloria Cesar.

Su esposa lleva por nombre: Ana Daniela Parodi García, de esta bonita unión nacieron dos preciosos hijos: Isaac David, quien cuenta con 9 años, e Isael Calvo Parodi de 3 años.

A la edad de 10 años compuso su primera canción y se llama La Patineta, no ha sido grabada, la artista femenina Ana Luisa Cotes le grabó por primera vez, el título de la canción es: Que, tal sería, las canciones más exitosas de su carrera musical, nos dice Isaac son tres: “La Misteriosa, La Gringa y Me Tiene Pechichón”, y hacen parte de las cinco canciones que le ha grabado el artista Vallenato del Momento: Silvestre Dangond Corrales.

Tiene innumerables amigos, pero resalta al ex Representante a La Cámara del Departamento del Cesar, Ricardo Chagin Florián, como el más sobresaliente, junto a su hijo Isaac David.

El artista Vallenato que más admira y al que le hubiera gustado que le grabara se llama: Diomedes Díaz, le indagamos a nuestro invitado si le habían grabado en otros ritmos musicales y nos responde que sí, la orquesta sonora dinamita de México le grabaron la gringa, la banda Juvenil Del Chochó aquí en Colombia le grabó Me Tiene Pechichón, que recientemente trajo a la palestra el exitoso cantante Silvestre Dangond.

Sus inicios en la farándula vallenata fueron como verseador, asistía a la mayoría de los festivales de la región y ganó varios, entre ellos la Tierra De Compositores de Patillal, el de Los Corazones, Flores y Calaguala de Urumita, el de La Tinaja en Guacoche, el primero donde participó fue en el barrio La Nevada y luego en el barrio Primero De Mayo, ambos en la capital del Cesar.

La inspiración que lo dio a conocer fue “La Misteriosa”, y con las regalías de esta canción dejó de vender butifarras e inició su carrera de Derecho en la Universidad Popular Del Cesar, así

lo expreso Silvestre en una presentación donde invitó a Isaac a cantar a dúo con Él, se sintió muy feliz esa noche cantando su canción junto a Dangond.

Además de Dangond Corrales, también le han grabado: Miguel Morales, Los K Morales, Dolcely Gutiérrez, Alex Manga, Rafael Santos, Iván Villazón, Junto a Martina La Peligrosa, Silvestre le graba “Va con su Marido”.

Vive agradecido de Valledupar, la ciudad que lo acogió desde niño, y junto a su familia se refugiaron cuando en un recuerdo triste del cual no quiere acordarse azotados por la violencia del sur y centro del Cesar los recibe su tío Reyes Calvo, gesto que nunca olvida y considera que ha sido la mejor bendición recibida por Dios, radicarse en esta bella población que le ha brindado todo lo que anhelaba en la vida, realizarse como compositor y hacerse un profesional de la Jurisprudencia, hoy es un prestigioso abogado y un autor exitoso.



Su grado como profesional del Derecho lo recibió en el año 2014, en la Universidad Popular del Cesar, claustro que adora y agradece mucho, pues le abrió las puertas para hacer realidad su sueño, pasar de butifarrero en las calles de Valledupar a obtener el título de Abogado Profesional, de allí nace una frase que siempre expresa: “Tu esfuerzo de hoy, será el resultado de tu futuro”, y “Tu resultado de hoy es producto del esfuerzo de tu pasado”.

Isaac Calvo es realmente “Un Ejemplo De Superación” como el mismo se describe, sin tener los medios económicos y pasando miles de dificultades, logró esquivar las vicisitudes, los obstáculos y conseguir sus objetivos, es por ello que afirma que jamás hay que rendirse, pues los buenos resultados se verán más temprano que tarde cuando trabajamos con empeño y tesón, una persona sencilla aspirante y a la que le ha sonreído la vida, pues cuantos compositores vemos frustrados y nunca consiguen que le escuchan siquiera sus letras y melodías.

Crónica colmada de optimismo, vitalidad y positivismo la de esta semana, presentando la trayectoria de un ser humano convencido que sus cosas le van a salir bien y con creces ha encontrado excelentes resultados, su capacidad y habilidad para enfrentar la vida denotan que cuando se tienen ganas se logran victorias, nos comenta que fue en un tiempo de su existencia lo que llaman un de todito, se le media a lo que fuera sin arrugar la cara, eso sí aclara cosas legales y honradas, vendió papas rellenas, paletas, loterías, panochas, chicles, y se especializó en la venta de butifarras, pues descubrió que los fines de semana en el balneario Hurtado a orillas del río Guatapuri ese era un boom, recuperaba lo que no producía en los otros días, y encontró en sus versos y cantos la fórmula mágica para convencer a sus clientes para que le apoyaran y compraran.



Cuando Dios le concedió el deseo más grande que tenía en su corazón que sus canciones las escucharan y las grabaran, exclamó, viene mi hora, llegó mi oportunidad, sus oraciones tuvieron eco, fueron escuchadas por el altísimo y sucedió lo mejor, lo máximo, le graba el cantante con mayor éxito en la actualidad Silvestre Dangond y no una, ni dos, han sido cinco las que ya le ha consagrado Dangond, la Gringa fue un éxito nacional e internacional y eso lo llena de satisfacción y orgullo.

“LA MÚSICA PUEDE DAR NOMBRE A LO INNOMBRABLE Y COMUNICAR LO DESCONOCIDO”

